

famille Charles-Édouard MESSIER et Marguerite LAPOINTE



Immigré à 16 ans au Canada en l'an 1656, fait prisonnier par les Iroquois, annoncé comme massacré puis revenu au pays des siens pour jouer un rôle prépondérant par la suite, voilà quelques faits saillants de la vie de notre ancêtre, Michel Messier.

Joseph Messier (père de Charles-Édouard) était bon cultivateur et avait un attrait particulier pour sa sucrerie. Il épousa Éméria Bazinet, le 18 septembre 1911. Ménagère, dotée d'une excellente dextérité manuelle, elle occupait ses loisirs en tissant sur le métier des catalognes et des napperons, sans oublier ses talents de cordon bleu qui satisfaisaient son époux et ses enfants. Elle les rendait heureux

Charles-Édouard Messier naquit à Saint-Charles-sur-Richelieu le 23 septembre 1912; il est décédé le 6 janvier 1989. Dès l'adolescence, il se rendait chaque matin à Saint-Hilaire prendre le train qui l'amenait au Collège de Montréal où il prenait déjà un cours spécial de mécanique.

Le 4 septembre 1948 à Saint-Amable, Charles-Édouard épousa



Ire rangée, de gauche à droite: Charles-Édouard et Marguerite. 2e rangée: Stéphane, Patrick et Johanne

Marguerite Lapointe. Ils s'installèrent sur la rue Union à Saint-Charles-sur-Richelieu où ils prenaient maison et commerce. De cette union naquirent cinq enfants: Thérèse, Diane, André, Daniel et la dernière, Nathalie. Mécanicien, plombier, «monsieur répare tout», Charles-Édouard était des plus dévoués à répondre aux urgences, soit pour le système de chauffage du presbytère, soit pour les cultivateurs qui avaient besoin de tuyauterie un dimanche après-midi ou pour répondre tout simplement à ceux qui venaient le consulter à l'occasion pour éviter d'avoir à se rendre à Saint-Hyacinthe. Bon politicien, il fut aussi conseiller municipal pendant près de

Amant de la nature, il adorait les animaux, les voyages. Qui n'a pas rencontré Charles-Édouard aux abords de la rivière Richelieu à jaser avec ces gens qui prenaient plaisir à venir le revoir d'une année à l'autre pour apprendre à découvrir le vrai visage de Saint-Charles-sur-Richelieu. Merci à toi, Charles-Édouard, pour ta loyauté, ton labeur au travail et surtout ton amour.

Qui n'a pas connu Charles-Édouard Messier n'a pas vraiment connu Saint-Charles-sur-Richelieu. Ton épouse, Marguerite Lapointe-Messier, tes enfants et petits-enfants



Ire rangée: Charles-Édouard, Marguerite. 2e rangée: Thérèse, Nathalie, André. En arrière: Daniel et Diane